



(Pasión por educar)

Nombre del alumno: Zahabi Bailon Revatta

Nombre del profesor: Sergio Jimenez Ruiz

Nombre del trabajo: Breve introducción a la Antropología médica

Materia: Antropología médica

Grado: 1

Grupo: "A"

Medical anthropology, mejor conocida como antropología médica, es el subcampo de la antropología social o cultural, es muy útil desde el año 1963, para el estudio y conclusiones que se extraen mediante pruebas empíricas y la producción de teorías por parte de los antropólogos, mediante procesos sociales, también sobre las representaciones culturales de la salud. En España se usa estos términos de antropología en el sector salud "antropología de la salud", al igual que médica y de la enfermedad. Por el otro lado en Europa se usa (la antropología médica), para estudios filosóficos sobre salud y enfermedad del siglo XX.

La antropología general, antes tenía una posición relevante en las ciencias médicas básicas, que comúnmente en la actualidad se le conoce como pre-clínicas, (que es la acción y la investigación de fármacos en animales, antes que llevarlo a cabo a las personas). Esta cuanto fue la medicina encerrando la educación médica en el hospital, adoptando una actitud muy de confianza frente al empirismo de los médicos en su práctica cotidiana, entre las personas y asumían la medicina experimental. Como sus fuentes básicas en el hospital y los laboratorios, los médicos fueron dejando la etnografía (un método utilizado por la antropología social y ciencias afines que permiten descubrir y analizar las costumbres, prácticas, creencias, lugares, espacios y forma de vida de las sociedades que el antropólogo busca investigar). Este abandono se da cuando la

Antropología Social, decida usar la etnografía como una identidad profesional, y se fue abandonando el proyecto inicial de Antropología General. La divergencia o el aislamiento de estas dos (Antropología Profesional y la medicina), jamás significó una división completa entre estas dos. Durante el siglo XX son constantes las relaciones interdisciplinarias entre estas dos disciplinas, hasta la constitución de la antropología médica durante los años 60 y 70 del siglo XX.

Estudios llamados "Nursing Studies" que son los estudios de enfermería, estas llevan a identificar enfermedades, mediante a los estudios antropológicos, hubo enfermeras, quienes entre otras, abrieron una perspectiva profesional, con una clara ubicación interdisciplinaria. Siglo XX, los médicos y los antropólogos deciden compartir la noción de la medicina popular/tradicional, coinciden en la investigación de campesinos, ya bien sean europeos o latinoamericanos, de como resuelven sus necesidades en el aspecto médico, que en la actualidad moderna no pueda conocer, muchos pueden usar de plantas medicinales, y hay medicamentos de fábricas que contienen plantas medicinales como la aspirina.

Los médicos no pretendían con el concepto de medicina popular construir un concepto antropológico, sino un concepto médico, que se pueda comprobar con bases científicas y los límites culturales de la biomedicina.

En países como Estados Unidos, Cana-

da, México y Brasil, con la colaboración de la medicina y la Antropología, primeramente tuvo que ver con el despliegue de los Programas de Salud Comunitaria, en Minorías étnicas y culturales. Se trataba de dar la oferta de servicios a una diversidad, por decirlo así, de grupos étnicos complejos.

En los reportes etnográficos, demostraron que las crisis interstamentales, tenían efectos directos en los que son los criterios terapéuticos y la atención a los enfermeros, después han aportaron nuevos criterios metodológicos, a fin de evaluar experimentos asistenciales (de ayuda) y nuevas instituciones producto de las reformas.

En las respuestas empíricas, motivaron a los antropólogos, en países que no han logrado un nivel significativo de industrialización relativa a sus poblaciones, y no tienen un estándar de vida alto, ayudan a la evaluación de la influencia psiquiátrica transcultural, en estudios a la innovaciones terapéuticas y asistenciales.

Investigaciones etnográficas de carácter cualitativo (recopilación de datos en métodos científicos) y local son elementos indispensables, para comprender como los pacientes y las redes sociales de estos, hacen el conocimiento o mejor dicho, incorporan el conocimiento sobre salud y enfermedad en el que su experiencia está cambiada o mejor dicho, metizada por influencias culturales.

MARK (2017, 17 de octubre) *Breve introducción a la Antropología médica*. Centro de investigación en Antropología médica. Consultado el 4 de Septiembre 2021.

http://www.marc.urv.cat/media/upload/domain_226/arxiu/Breve%20introducci%C3%B3n%20a%20la%20antropolog%C3%ADa%20m%C3%A9dica.pdf